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夢をかたちに
Make Dreams Real中津平成週報

◎本日の例会プログラム
　ゲスト卓話「国体について」　中津市国体準備室　大下課長

◎次回例会プログラム

　新年度活動計画の発表　各委員会委員長①

前回（891回例会）の記録
平成20年７月10日（木）

■ビジター
　中津RC
　佐藤正直君
　中津中央RC
　多田一三君

■出席報告
　会　員　数　26名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　26名
　本日出席者　18名
　欠 席 者 数　８名
　出　席　率　69.23%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　５名
　欠　席　者　　１名
　修正出席率　76.92%→　96.15%

●メイクアップ
　小野、渡邉（中津）、永松（中津中央）
　辛嶋、熊谷（地区協議会）
●欠席者
　土居

◎ロータリーソング　我等の生業

◎会長の時間　　　　　　　　　　会長　加来敏男

　今朝の新聞によると、主要国と新興国など計22首

脳が集まった北海道洞爺湖サミットが９日に閉幕した

そうです。「環境サミット」と言われていた通り、地

球温暖化対策をめぐり活発な議論が交わされたそう

で、その象徴が温室効果ガス削減の長期目標です。

主要８カ国（Ｇ８：米国、ロシア、日本、ドイツ、カ

ナダ、英国、イタリア、フランス）が世界に向け、

2050年までに温室効果ガス排出量を半分にしようと

呼びかけたが、新興５カ国（Ｇ５：中国、インド、メ

キシコ、南アフリカ、ブラジル）は目標の共有には

応じたが、具体的な数値には踏み込めなかったそう

です。私が驚いたのは各国の二酸化炭素排出量で、

Ｇ８が全体の40％、Ｇ５が27％です。排出量最大国

は米国で21％、２番目が中国で17％、３番目がロシ

アとインドの５％で、日本はその次で４％だそうです。

　人口から言って、米国：３億、中国：13億、インド：

11億という状態なので当然と言えば当然なのです

が、改めて中国の怖さが数字に出ているようです。

　以前、テレビのニュースで見ましたが、中国本土

の公害ガスが偏西風に乗り、黄砂とともに日本全体

に降り注がれているそうです。これはもう他人事で

はありません。何とかして欲しいものです。

　私は政治や世界情勢にはあまり興味がなく、毎日

バタバタと動き回っているので、今まで新聞の１面を

じっくりと見ることはほとんどなかったのですが、会

長の時間の話の種探しのために見るようになりまし

た。これからも色 と々勉強していこうと思います。

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

◎幹事報告　　　　　　　　　　   幹事　矢頭和敏

●例会変更　大分1985RC、豊前高田RC、別府RC、

別府東RC、別府中央RC

●週報受理　天草中央RC、本渡RC

●会報受理　なし

●週報お礼　なし

●幹事報告

・竹田RCより「50周年記念式典」のお礼状

・国際ソロプチミストより役員交替の挨拶状が届く。

・会費7/28引き落としです。

・国体中津市実行委員会から経過報告

・8/6（水）18：30～中津３RC合同例会　グランプ

ラザ中津ホテル

・8/14（木）休会

●理事会報告　なし

◎委員会報告

・前年度の出席委員会

〈ホームクラブ100%出席者〉

若松、榎本

〈100%出席者〉

岩渕、梶原、加来、辛嶋、熊谷、永松、二反田、

小川、岡野、田原

◎新入会員紹介

大分銀行大貞支店

八坂栄司（ヤサカエイジ）君

（45才）

◎ニコニコボックス　担当：クラブ奉仕委員会

○加来会長

　八坂さん御入会、おめでとうございます。最近講演

が多く多忙です。

○矢頭幹事

　八坂さん御入会、おめでとうございます。

○江田喜代人（コウダキヨト）ガバナー

補佐（大分第一分区ガバナー補佐、日

田中央RC）

　１年間、宜しくお願いいたします。

○榎本会員

　八坂さん御入会、おめでとうございます。会計監査

が無事に終わりました。前期の活動報告書を提出して

ください。

○向笠会員

　加来会長、矢頭幹事、１年間、宜しくお願いいたし

ます。八坂さん御入会、おめでとうございます。

○熊谷会員

　八坂さん御入会、おめでとうございます。100％出

席が出来たので図書券を頂きました。有難うございま

した。

○岡野会員

　八坂さん御入会、おめでとうございます。仕事で早

退いたします。

○永松会員

　八坂さん御入会、おめでとうございます。多くのニ

コニコ有難うございました。

 

◎卓話

今期活動計画について

クラブ奉仕委員会　江渕委員長

職業奉仕委員会　　辛嶋委員長

社会奉仕委員会　　岩渕委員長

国際奉仕委員会　　出納委員長

SAA　　　　　　  若松会員

　今日報告した活動計画内容については配布する活

動計画書を参考にして下さい。　　　　 （文責：田原）


